



## TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO  
VIZCAINO  
RVIZCAINO@  
GMAIL.COM  
TWITTER: @VIZCAINO  
FACEBOOK  
WWW.FACEBOOK.COM/  
RVIZCAINO

## LA PROTESTA ANTI AMLO TIENE YA BASE SOCIAL

democracia, otras para apoyar a la presidenta de la Corte la ministra **Norma Piña** y la de anteayer para defender a los sindicalizados del Poder Judicial y sus fideicomisos.

Ya la protesta y la inconformidad, el reclamo de sectores y grupos importantes en el país no sólo tiene base social en contra de decisiones y dichos del presidente **López Obrador**.

No, ya presenta posibles efectos electorales ya que hay una creciente intención de no votar por **Claudia Sheinbaum** ni ninguno de los candidatos de Morena, PT y Verde en las elecciones de 2024, así como en las tareas del Gobierno de la 4T.

Por lo pronto la marcha y protesta de los sindicalizados del Poder Judicial, en la que nadie habló a nombre de ellos, sino que todos se expresaron, no sólo estuvo acompañada por

miles y miles de ciudadanos en la Ciudad de México y el Zócalo así como en 24 ciudades del país, sino por el ministro **Juan Luis González Alcántara** y el exministro **José Ramón Cossío**.

## LE GANARON LAS PRIMERAS PLANAS

A través de decenas de voces de trabajadores, los sindicalizados dejaron en claro que ellos no son acarreados de nadie, que en su mayoría son abogados titulados con grados de maestría y doctorados que actúan por sí mismos y no al llamado de ni de la presidenta de la Corte **Norma Piña** o de algún otro magistrado.

El movimiento fue de tal impacto que las imágenes de la marcha de protesta ocuparon los primeros lugares de los diarios del país, en especial de los de la Ciudad de México, muy por encima de la foto de **Andrés Manuel López Obrador** con sus amigos los mandatarios de Cuba y Venezuela, **Miguel Díaz Canel** y **Nicolás Maduro**.

La información sobre la peque-cumbre de Palenque pasó a un segundo término después de los textos informativos y de análisis, editoriales, dedicados al reclamo de los fideicomisos.

## ¿INVITACIÓN A PIÑA?, TODAVIA NO: ANA LILIA RIVERA

Ayer, luego de que el senador morenista **Alejandro Rojas Díaz Durán** y **César Cravioto**, suplente de **Martí Batres**, invitaran a la ministra **Norma Piña**, presidenta de la Suprema Corte a debatir y explicar lo de los 13 fideicomisos del Poder Judicial que el presidente **López Obrador** quiere desaparecer para quedarse con esos fondos, la presidenta del Senado **Ana Lilia Rivera** aclaró que a nivel institucional el Senado no la ha invitado. Todo ha sido a nivel particular entre senadores, no institucional, insistió.

Entre ayer y hoy, dijo, la Junta de Coordinación Política estaría abordando ese tema. Y si ahí se decide presentar la invitación, pues entonces se le convocará.

**Andrés Manuel López Obrador** ya no puede decir: **"El Pueblo soy Yo"**. El pueblo ya lo abandonó. Al menos así lo gritan las marchas multitudinarias realizadas desde el 26 de noviembre pasado, unas en defensa del INE y la

## PIÑA, DISPUESTA A IR AL SENADO

Con el apoyo popular expresado en la marcha del domingo en la capital del país y otras 24 ciudades la presidenta de la Corte, la ministra **Norma Piña** dijo **que cómo no, que sí iría al Senado** a hablar de los fideicomisos, siempre y cuando fuese dentro de un marco de diálogo entre poderes.

Y aclaró:

"Con el mayor respeto republicano, me dirijo a los otros Poderes de la Unión, con la convicción plena de que el Poder Judicial Federal **no es oposición política; no es adversario**.

"El Poder Judicial defiende la Constitución e imparte justicia. La independencia judicial no es un privilegio de los jueces, es un derecho humano de todas las personas. Es el principio que garantiza una adecuada impartición de justicia para hacer efectivas las libertades y la igualdad de las y los mexicanos. Estamos comprometidos a preservar este principio, a aplicarlo con integridad y con el mayor alcance, siempre en beneficio de la sociedad". Recordó: "La separación de poderes es esencial para el buen funcionamiento de una democracia; pero es también síntoma de buena salud republicana, trabajar en estrecha colaboración con el Poder Ejecutivo y el Legislativo para cumplir con nuestra misión de servir a la sociedad.

*A través de decenas de voces de trabajadores, los sindicalizados dejaron en claro que ellos no son acarreados de nadie, que en su mayoría son abogados titulados con grados de maestría y doctorados que actúan por sí mismos...*

"Todo ello en aras del interés superior, que no es otro, sino México, **hago un llamado al diálogo y al entendimiento**, lo dije en Querétaro, en el aniversario de la Constitución y lo reafirmo hoy: les invito a que trabajemos, hombro con hombro, por el bien de nuestro País, para dar ejemplo de que, en la unidad nacional, somos dignos here-

deros de nuestra historia. La Constitución es el pacto federal que nos permite superar nuestras diferencias y estar de acuerdo en lo fundamental. Es el centro de gravedad donde convergen los fines y los entramados institucionales para llegar a ser el México que podemos y debemos ser".

Y sobre su posible visita al Senado, indicó:

"En caso de que se cumplan las condiciones necesarias para que este diálogo sea: uno, verdaderamente institucional, en respeto a la autonomía e independencia del Poder Judicial Federal, en términos de un marco legal aplicable, **aceptaré dicha invitación** y la extiendo a mis compañeras ministras y ministros, consejeras y consejeros, así como magistradas y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación".

Ahí está. Una respuesta y disposición que ahora requiere de una contestación del Senado y de la Presidencia de AMLO.

## EN LA PELEA...

**Ricardo Sheffield**, ex procurador del Consumidor y aspirante a coordinador de la defensa de la 4T en Guanajuato, no da espacio a sus contendientes y recorre con éxito los municipios de su estado.

Por la respuesta ciudadana alcanzada, se puede decir que tiene base importante entre los guanajuatenses. Entre otros, ha tenido encuentros con agricultores, ganaderos, empresarios y sobre todo con la militancia de Morena.

El viernes anterior, acompañada por **Sheffield**, la misma **Claudia Sheinbaum**, en su recorrido por Silao, presumió que Morena está 10 puntos arriba del PAN en Guanajuato.